两手准备 灵活应对 
----2016年3月给新三板尊享3号投资者的信
 
去年由于市场对政策的预期发生较大变化，新三板从去年上半年的供不应求，迅速转变为去年下半年的供过于求。今年虽然分层制度在5月就即将实行，但我们认为这对于新三板流动性改善的作用比较有限。去年11月管理层也同时提出了要推进保险和公募等机构资金进入新三板市场。我们认为这个政策会改善新三板的供求，但需要耐心等待真正落地。
尊享3号成立于去年3月新三板市场的高点。新三板做市指数已从去年2600多点的市场高点，下跌到了目前的1200多点。与去年同期成立的许多新三板产品相比，面对新三板市场环境的快速变化，尊享3号对净值下行的风险控制还是比较好的。
我们一方面没有在市场火爆时，从新三板的二级市场买入，而是坚持通过定增折价拿票。另一方面也严格控制仓位，躲过了市场的大跌。目前仓位不到三成。这三成仓位也全部集中在企业收入利润规模比较大，市场关注度高，2015年已经在市场上拿到融资的新三板企业中。
对于另外七成资金。我们在做好现金管理的同时，也积极寻找A股的投资机会。去年7月我们短线参与了A股的超跌反弹，用A股的盈利弥补了部分新三板投资的亏损，减少了净值的下跌。尊享3号在产品设计时就预设了可以投资A股，使得我们投资可以比较灵活。对于这七成资金，今年我们还会长线保持空仓，耐心等待A股超跌的机会，短线参与超跌反弹。
对于尊享3号的长期运作，我们也做好了两手准备。如果新三板的政策能够落地，供求能够明显改善，我们会增加我们看好的新三板品种的投资。毕竟新三板目前的估值已经非常有吸引力。如果新三板的流动性问题得不到解决，我们会增加A股的投资，把资金充分利用起来。
       尊享3号最新净值0.906。投资者不必过于担心目前暂时的亏损。在经历了去年新三板的腰斩行情和A股连续三轮的股灾后，新三板和A股的投资机会正在逐步出现。别人悲观的时候，我们反倒可以乐观了。
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